

El sector primario de Gran Canaria

Un nuevo año, el Cabildo de Gran Canaria edita la Revista "GRANJA – Revista Agropecuaria" a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca, demostrando una vez más el esfuerzo que desde la Corporación Insular se está llevando a cabo en la promoción investigadora de los productos del sector primario de nuestra isla.

La agricultura, ganadería y pesca está siendo un verdadero motor en el empleo, incluso en momentos de crisis pues, según los datos disponibles, aumentó la población activa de dicho sector en un cinco por ciento. Por ello, El Cabildo de Gran Canaria sigue apostando y potenciando nuestra producción pero, fundamentalmente, la calidad de la misma, que es lo verdaderamente importante para distinguirnos de otros productores.

El Servicio de Laboratorio Agroalimentario y Fitopatológico del Cabildo de Gran Canaria, en coordinación con el Servicio de la Granja Agrícola Experimental están llevando a cabo experiencias conjuntas que garanticen la calidad y mejora en la agricultura y ganadería de Gran Canaria. Las inversiones en las instalaciones y material están permitiendo obtener mejores resultados en la producción, permitiendo que esto se transmita directamente a los productores.

Los conocimientos que desde estos servicios se obtienen, son analizados a diario a través del Servicio de Extensión Agraria que cuenta con una red de seis agencias distribuidas por distintos puntos de la geografía insular, los cuales están siendo mejorados en todas sus prestaciones. La nueva Agencia de Extensión Agraria del Sureste, con instalaciones modernas y funcionales que permite obtener resultados inmediatos sin necesidad de centralizar el

servicio; las nuevas instalaciones de la Agencia en Telde con mayor funcionalidad a punto de inaugurar-

se; o la nueva ubicación de Santa Brígida, con proyecto redactado y que dotará a la zona de medianías de las necesidades reales que requieren los productores.

Los empleados públicos que están llevando a cabo estos proyectos, han contado en todo momento con el apoyo institucional. Sabemos que la labor que realizan los técnicos es fundamental para que los productores conozcan de primera mano los avances del sector primario que son los verdaderos impulsores de nuestra tierra y mar.

Desde estas líneas, quiero agradecer a todos los que con sus conocimientos han escrito los artículos científicos que han hecho posible esta nueva edición de "Granja – Revista Agropecuaria". Su esfuerzo y conocimiento, con sus estudios e investigaciones, hacen posible mejorar el gran esfuerzo de los profesionales del sector primario de Gran Canaria.

José Miguel Bravo de Laguna Bermúdez

Presidente del Cabildo de Gran Canaria

